

Naturschutz-AG der Realschule plus Salz säuberte die Landschaft

Mitte Mai trafen sich die Schülerinnen und Schüler der Salzer Naturschutz-AG mit ihren Lehrern Herr Quirnbach und Herr Willert bei schönstem Frühlingswetter in Meudt, um dort – initiiert von Frau Kaya vom nahkauf Meudt und unterstützt vom ehemaligen Ortsbürgermeister Egid Zeis – die Landschaft rund um den nahkauf-Markt bis hin zur Gangolfushalle von Müll zu befreien. Dazu wurden ihnen von Frau Kaya gelbe Warnwesten und Müllzangen gestellt, und sie erhielten auch ein kühles Getränk für ihre geleistete Arbeit. Vielen Dank dafür!

